

# *Cobra fuerza proceso electoral argentino*

---



Buenos Aires, 5 ago (RHC) Con un país que siente ya los comicios, Argentina vivirá desde hoy y hasta el venidero domingo una jornada crucial en la primera fase de unos sufragios rumbo a octubre para la elección de nuevo presidente.

La suerte está echada para los 10 binomios preaspirantes a la presidencia y vicepresidencia de la nación en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO), gran medidor de lo que sucederá dentro de tres meses, cuando saldrán los candidatos a las generales, apunta Prensa Latina.

Con un país en crisis, mucha gente decepcionada, otra cantidad de escépticos y una buena parte que siente los efectos de la recesión cada vez que se devalúa la moneda nacional frente al dólar, las elecciones serán para muchos la vuelta de tuerca a lo que hay o más de lo mismo.

De un lado Mauricio Macri, quien asumió la presidencia en 2015, busca ir por cuatro años más desde Juntos por el Cambio, acompañado por el senador Miguel Ángel Pichetto, quien propone la misma receta y se muestra optimista de que ya se esta saliendo de la crisis.

El gobernante, quien protagonizó un acto oficial con marcado tono de campaña, la víspera invitó a la ciudadanía a elegir el camino emprendido por su Gobierno con un singular mensaje en las redes sociales

con su fotografía y una frase: yo lo voto.

'A nada le tienen más miedo que a personas como vos (tú) diciendo que me van a votar. Decir públicamente a quién vas votar tiene un efecto inmediato sobre los demás. Tu declaración funciona como un cartel que fija una posición e invita a los otros a hacer lo mismo', escribió.

Su mensaje encontró respuesta de uno de los precandidatos que se alza como quizás su mayor rival en las urnas, Alberto Fernández, del Frente de Todos, quien está acompañado en la boleta por la principal figura de la oposición en este país, la ex primera mandataria Cristina Fernández.

'Los argentinos tienen miedo de seguir cuatro años más con un presidente que solo ha desordenado sus vidas y ha condenado a la pobreza a más de cuatro millones de personas', le respondió.

Acompañado por una líder política de peso que arrastra multitudes, el otrora ex jefe de Gabinete durante el primer año gobierno de Cristina (2007-2008) y el de Néstor Kirchner (2003-2007), en su campaña ha puesto el ojo en temas sensibles sobre todo uno en el que otros brazos políticos ahondan, el Fondo Monetario Internacional (FMI) y la deuda argentina.

El binomio Fernández-Fernández, que cuenta con el respaldo de otros 10 brazos políticos, señala la necesidad de recuperar la esperanza y en sus más de 15 propuestas subrayan que negociarán con firmeza la deuda de 57 mil millones de dólares contraída con el FMI.

En ese mismo tono se han manifestado otros precandidatos como el ex ministro de Economía Roberto Lavagna.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198062-cobra-fuerza-proceso-electoral-argentino>



**Radio Habana Cuba**